
Zweite Liga? – Überlegungen zu einer Fußball-Reform
Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 9. September 2022, 00:02

Prinzipiell spricht auch nichts dagegen, die zweite Liga trotzdem auszuspielen. Im Moment
wären es nur drei bis vier "echte" Teilnehmer, aber das kann sich ja im Lauf der Saison noch
ändern, wenn der eine oder andere zurückkommt.

Aber wenn ihr dann lieber nur die erste Liga ausspielen wollt, soll es mir auch recht sein.
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